



Las personas con menor renta tienden a ser más antisocialesUn hombre muere en un choque entre dos vehículos en Baza

Un estudio de la Universidad destaca que los hombres felices son más desconfiadosLa falta de visibilidad a causa de la lluvia pudo estar detrás del fatal accidente

EFE / GRANADA / RAMÓN UBRIC / BAZA | ACTUALIZADO 03.05.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Un estudio de la Universidad de Granada basado en el denominado *Juego de la confianza* ha indicado que las personas con menos renta o que han sufrido un robo o agresión en el último año presentan un comportamiento más "antisocial" que la mayoría.

Según el director de la investigación, Pablo Brañas, de los resultados del estudio *Confianza y reciprocidad en Granada* también se desprende que no hay relación entre la edad y el comportamiento social, habiendo más "antisociales" entre los hombres que se autodefinen como insatisfechos.

"Los hombres felices son más desconfiados y este efecto es el inverso con las mujeres", apuntó Brañas, afirma que "las mujeres son más "estratégicas", acrecentándose esta forma de orientar las relaciones sociales conforme mayor es el poder adquisitivo y la educación.

El juego se hizo gracias a la participación de 818 familias de diferentes perfiles socioeconómicos.

Las intensas precipitaciones que cayeron en la noche de ayer en buena parte de la provincia pudieron ser la causa de la colisión entre dos vehículos que provocó la muerte de uno de los dos conductores. El suceso se produjo sobre las nueve de la noche de ayer en un cruce del polígono industrial La Malcoba, en Baza.

Un turismo, en el que viajaba el fallecido, procedente de Purullena colisionó con una furgoneta que venía de Guadix. Al parecer, la falta de visibilidad a causa de la lluvia estuvo detrás del accidente, que se cobró la vida de un hombre de unos 70 años. El otro conductor resultó herido. Hasta el lugar de los hechos se desplazaron Guardia Civil, Bomberos y 112.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios



Blogs



LA CISTERNA
de Luis Muñoz



Pie de foto

David Cameron, de escapada en Granada en clase turista

Sólo tres días después de que el príncipe Carlos y Camilla abandonaran Íllora, el primer ministro británico regala a su mujer por su 40 cumpleaños un viaje de placer

4 comentarios

